

“Comunidades educativas en acción” Equipos formativo de Fundación Integra en jornada sobre inclusión

Durante agosto, los equipos educativos de las salas cuna y jardines infantiles de Fundación Integra de la región, se encuentran desarrollando una nueva instancia de capacitación para la calidad educativa, esto, en el marco del Programa de Formación Bienal 2023-2024 denominado “Comunidades educativas en acción, remirando y rediseñando nuestro quehacer en atención a la diversidad”.

Este es el tercer hito del año y el foco está puesto en la inclusión educativa y dos conceptos clave: neurodiversidad e interculturalidad, cuyo análisis se realiza con el acompañamiento de una facilitadora externa y profesionales del

área de Calidad Educativa de Fundación Integra.

El director regional de la entidad, Alan Carrasco Concha, enfatizó la importancia de “fortalecer de manera permanente los conocimientos, habilidades y actitudes de los equipos educativos para abordar de manera sensible y colaborativa la diversidad presente en nuestras comunidades educativas”.

El próximo martes 20 de agosto cierra el ciclo de esta tercera jornada formativa en jardines infantiles, mientras que en noviembre se desarrollará el cuarto y último hito de la Formación Bienal, que es parte del Sistema de Formación Continua de Fundación Integra, llamado “Aprendes”.



“

”

”

¿
si
q
lu
l.
e
d
S

n
“
g

”

”

”

”

”

”

”